



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Flexibilisierung des AGB-Rechts im unternehmerischen Geschäftsverkehr

Stand vom 27.06.2024 15:49:13 bis 23.07.2024 14:51:39

Angegeben von:

Verband Deutscher Maschinen- und Anlagenbau e.V. (VDMA e.V.) (R000802) am 27.06.2024

Beschreibung:

Der VDMA setzt sich seit langem für eine Flexibilisierung des AGB-Rechts im unternehmerischen Geschäftsverkehr ein, das in Deutschland viel zu restriktiv geregelt ist. Ziel ist es, ein „level playing field“ mit anderen Rechtsordnungen herzustellen und dadurch der Flucht in andere Rechtsordnungen entgegen zu wirken, das deutsche Recht wettbewerbsfähiger zu machen und den Unternehmen mehr Vertragsfreiheit einzuräumen.

Betroffene Interessenbereiche (2)

Kleine und mittlere Unternehmen [alle RV hierzu]

Rechtspolitik [alle RV hierzu]